

À Ciego de Avila, on évoque la marche de la Caravane de la liberté



Ciego de Avila, 5 janvier (RHC) Avec la présence de combattants historiques de la Révolution, la province de Ciego de Avila réédite ce dimanche la Caravane de la Liberté menée par Fidel.

Des jeunes remarquables de différents secteurs parcourront la route centrale jusqu'à l'intersection de la rue Maceo, dans la ville d'Avila, où se déroulera la principale manifestation de masse pour commémorer l'anniversaire.

Sur le site historique, les combattants de l'indépendance cubaine s'embrasseront à nouveau, y compris les membres des colonnes d'invasion, qui, une fois de plus, partageront des anecdotes sur les exploits des hommes barbus pour libérer le pays de la dictature de Batista.

Comme il y a 66 ans, Ciego de Avila brandit les drapeaux cubains et ceux du Mouvement du 26 juillet, preuve de l'unité et de l'esprit révolutionnaire d'un peuple désireux de suivre l'héritage de Fidel.
(radioreloj.cu)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/373439-a-ciego-de-avila-on-evoque-la-marche-de-la-caravane-de-la-liberte>



Radio Habana Cuba